

GHISLAIN MESSE

## *Traduction de la lettre anglaise*

Cher frère Messe :

Merci pour ta lettre datée du 19 juillet 2021, dans laquelle tu partages quelques observations concernant les commentaires sur la vaccination dans les récents points d'actualité du collège central. Tu ressens que les commentaires dans ces points d'actualité incitent les frères et sœurs à se faire vacciner. À cet égard, nous sommes heureux de formuler les commentaires suivants.

Comme cela a été indiqué dans les annonces faites aux congrégations et dans les points d'actualité du collège central n°4 et n°6 (2021), la question de la vaccination est une décision personnelle que chaque individu doit prendre (Galates 6:5). Comme tu le reconnais dans ta lettre, nos publications mettent l'accent sur ce principe lorsqu'elles traitent de questions de santé. Un exemple que tu cites, tiré du numéro du 8 février 1987 de Réveillez-vous !, déclare : « [Ce magazine] ne recommande aucun type de médicament ou de thérapie plutôt qu'un autre et ne propose aucun conseil médical. Son objectif est simplement de présenter des faits et de laisser au lecteur le soin de porter des jugements et des décisions.] Tu estimes que les commentaires formulés dans les récents points d'actualité du collège central sont en contradiction avec ce principe. Cependant, les commentaires émis dans ces points d'actualité ne recommandaient aucun vaccin en particulier. Au contraire, ils ont fourni des facteurs importants et des conseils judicieux à prendre en compte dans notre processus de prise de décision personnelle. Par exemple, dans le point d'actualité n°6 (2021), après avoir énuméré trois facteurs à prendre en compte concernant la vaccination, frère Herd a déclaré : « Nous devons chacun peser ces facteurs lorsque nous prenons notre propre décision. Continuez à prendre des précautions raisonnables en fonction des conditions locales, surtout si vous avez des problèmes de santé ou si vous êtes âgé. Restez en contact avec les directives des autorités sanitaires locales et soyez prudent ».

Pourquoi les points d'actualité mentionnent-ils des statistiques sur le nombre de membres de la famille Béthel qui ont choisi de se faire vacciner ? Juste avant de faire la déclaration concernant la famille Béthel, le point d'actualité n°4 a mentionné le fait que les Témoins de Jéhovah ne sont pas opposés à la vaccination. Ainsi, l'une des raisons pour lesquelles ce point d'actualité mentionne que de nombreux membres de la famille du Béthel ont choisi de se faire vacciner était pour souligner le fait que nous n'avons pas d'objection religieuse à la vaccination. (Voir aussi « Les Témoins de Jéhovah sont-ils opposés à la vaccination ? » sur jw.org.) En outre, le point d'actualité n° 6 indiquait que « les réglementations de l'État de New York autorisent désormais les personnes vaccinées à se livrer à un plus grand nombre d'activités ». Ainsi, avant de montrer à la famille mondiale des frères que la famille du Béthel avait repris certaines activités, comme prendre des repas ensemble et se réunir en personne pour le culte, il était important de préciser que la majorité des membres de la famille du Béthel aux États-Unis ont été vaccinés et sont donc en conformité avec les lois locales lorsqu'ils s'engagent dans de telles activités.

De plus, comme tu peux sans doute le comprendre, beaucoup se sont enquis du bien-être de la famille du Béthel. Tout au long de la pandémie, dans diverses annonces faites à toutes les congrégations, le collège central a demandé à la famille mondiale des frères de prier pour la famille mondiale du Béthel. Bien entendu, cela implique de prier pour leur bien-être physique afin que la nourriture spirituelle puisse continuer à être distribuée pendant la pandémie. En réponse à cet intérêt plein d'amour, le collège central a voulu, à juste titre, tenir la famille mondiale des frères

informée de ce qui se passait au Béthel. Cela ressemble à l'époque où l'apôtre Paul a appris que ses compagnons chrétiens voulaient savoir comment lui et ceux qui l'accompagnaient se portaient dans des circonstances défavorables. En réponse à un tel intérêt, Paul s'est arrangé pour raconter aux frères « tout ce qui se passait » et « toutes les nouvelles de lui » (Colossiens 4:7-9). Parfois, il incluait même des détails sur son bien-être dans ses lettres inspirées, qui ont été lus et distribués parmi les congrégations de toute la famille mondiale des frères. (2 Corinthiens 1:8-11 ; 6:11 ; 7:5-7 ; Philippiens 2:25-28 ; 4:10, 18 ; Colossiens 4:16). Conformément à ce modèle, le collège central, grâce aux points d'actualité mentionnés ci-dessus, a pu fournir à la famille mondiale des frères un rapport précis et encourageant sur ce qui se passe au Béthel pendant la pandémie. Déclarer que de nombreuses personnes au Béthel avaient choisi de se faire vacciner conformément à leurs souhaits était une manière de faire connaître à la famille mondiale des frères le bien-être de la famille du Béthel.

Bien entendu, des recherches et des investigations sont en cours concernant le virus, ses variants, ainsi que la sécurité et l'efficacité à long terme des vaccins contre la COVID-19. Il peut donc être difficile de décider personnellement de se faire vacciner ou non. Par conséquent, chacun de nous est encouragé à agir en harmonie avec Proverbes 14:15 lors du choix des traitements médicaux. Cela impliquerait de rechercher des informations fiables plutôt que de croire « chaque mot ». Après avoir obtenu ces informations, chaque chrétien a la responsabilité d'analyser ses découvertes à la lumière des principes bibliques et, par la suite, de prendre une décision éclairée.

Ce qui est dit ci-dessus ne vise pas à te dissuader de toute décision personnelle que tu pourrais avoir prise concernant la vaccination contre la COVID-19. Nous t'encourageons à « continuer à demander » à Jéhovah la sagesse pour te guider (Jacques 1:5). Alors comptons pleinement sur sa Parole, sur la nourriture spirituelle et sur les conseils pratiques que nous recevons de “ l'esclave fidèle et avisé ”. En faisant cela, nous démontrons que nous ‘nous appuyons entièrement’ sur Jéhovah et que nous nous mettons ainsi en position de bénéficier de sa protection et de sa bénédiction. — Isaïe 26:3.

Nous espérons que ces informations te seront utiles. Veuille accepter notre chaleureux amour chrétien et nos meilleurs vœux.

Your brothers,

*Watch Tower B. & J. Society*  
OF PENNSYLVANIA